

IMPRESSIONS DE VOYAGE.

LYON ANCIEN ET MODERNE. ⁽¹⁾

LYON ANCIEN.

Lyon était si peu de chose du temps de l'invasion romaine, que César passa sur elle sans la voir et sans la nommer seulement ; il fit une halte sur cette colline où est maintenant Fourvières, y assit ses légions, et ceignit son camp momentané d'une ligne si profonde, que dix-neuf siècles écoulés n'ont pu combler entièrement de leur poussière les fossés qu'il creusa avec la pointe de son épée.

Quelque temps après la mort de ce conquérant, qui subjuguait trois cents peuples, prit huit cents villes et tua trois millions d'hommes, un de ses clients, nommé Lucius, escorté de quelques soldats restés fidèles à la mémoire de leur général et cherchant un lieu où fonder une colonie, trouva arrêtés au confluent du Rhône et de la Saône

(1) Nous extrayons des *Impressions de voyage* d'Alexandre Dumas le passage suivant qui rentre dans notre cadre, et nous le ferons suivre de la réplique qui lui a été faite par M. THÉODORE GRANDPERRET. 24